



Christoph Kolumbus, der Entdecker von Amerika.

Christoph Kolumbus ist als Sohn eines Webers in Genua vermutlich im Jahre 1446 geboren. Er widmete sich früh dem Seedienst und suchte, ungefähr dreißig Jahre alt, das Land auf, das auf eine Persönlichkeit von hochfliegenden Gedanken dazumal die größte Anziehungskraft ausüben mußte, das Königreich Portugal, den Ausgangspunkt so vieler Entdeckungsfahrten. Kolumbus machte viele Seereisen, die ihn nach Afrika und England, vielleicht auch nach dem fernen Norden führten, und bildete sich zu einem kühnen Schiffsführer aus. Daneben las er viel und eignete sich eine Menge Kenntnisse an.

Man war in Portugal damals bemüht, den Seeweg nach Ostasien zu finden. Kolumbus, der mit allen Gebildeten seiner Zeit den Glauben an die Kugelgestalt der Erde teilte, war überzeugt, daß ein Schiff, das von Europa westwärts fahre, schließlich an der Ostküste Asiens ankommen müsse. Dafür durfte er sich auf das Gutachten eines Landsmanns berufen, der allgemein als einer der größten Sachverständigen auf diesem Gebiete galt, des Florentiners Toscanelli. Der hatte gegenüber dem König von Portugal denselben Gedanken ausgesprochen, und Kolumbus be-